

Juntos hacemos la diferencia: Clínica del Occidente estuvo presente en la Caminata por la Vida

El 20 de octubre la Clínica del Occidente se unió como copatrocinador junto con la **Liga Colombiana contra el Cáncer** en la segunda edición de la Caminata por la Vida, Bogotá 2024, un evento organizado por Coomeva Medicina Prepagada en conmemoración del **Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama (19 de octubre)**.

La caminata se llevó a cabo en el Parque El Lago (Parque de los Novios) de 8:00 a.m. a 12:00 m., donde la **Clínica participó con dos stands enfocados en la salud y el bienestar**. Allí **realizamos tamizajes para la prevención y detección temprana del cáncer de mama**, además de **promover nuestros servicios**, consolidando a la Institución como un aliado esencial en la lucha contra esta enfermedad.

Gracias al esfuerzo de las doctoras Tatiana Fandiño Reyes, Cirujana Oncóloga, y Ana Tatiana Palacios Torres, Gineco-oncóloga, junto con el equipo médico de la Liga Colombiana contra el Cáncer y Coomeva Medicina Prepagada, **realizamos alrededor de 120 tamizajes gratuitos**.

Fuimos parte de los **1.150 participantes de esta Caminata**, donde también disfrutamos de actividades físicas como rumba, aeróbicos, recomendaciones para hacer el autoexamen de seno y prevenir la enfermedad, y por supuesto... la caminata por el sendero peatonal del Parque, que disfrutamos acompañados por un grupo de jóvenes del colectivo Batucada Rosa.

Nuestra participación en este evento refleja nuestro **compromiso con la responsabilidad social, el fomento para la prevención del cáncer de mama y su detección temprana; como también, el apoyo a la lucha y el respeto por la vida**.

Porque cada acción cuenta.

¡Juntos podemos marcar la diferencia en la detección temprana del cáncer de mama!



CLÍNICA DEL OCCIDENTE
Sabemos cómo te sientes, sabemos cómo cuidarte